

Plataforma Conóceles, lista el 24 de abril: IEEM

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

De las 398 personas candidatas en la elección del Poder Judicial del Estado de México (PJEM), 397 ya tienen cargada su información en el portal del Instituto Electoral del Estado de México “Conóceles” que será abierto a la ciudadanía en el primer minuto del 24 de abril, cuando arrancan las campañas locales y hasta el día de la jornada electoral, dio a conocer Lilibeth Álvarez Rodríguez, jefa de la Unidad de Transparencia del IEEM.

A diferencia de los procesos para renovar las alcaldías y las diputaciones locales, donde se ha dado muy baja participación de los candidatos, en la elección judicial el nivel de cumplimiento previo al arranque de la difusión es de 99.74 por ciento y eso permitirá a la ciudadanía consultar en un sitio candidaturas, perfil, propuestas y redes sociales para obtener más detalle. Esta plataforma, indicó, estará visible hasta el día de la jornada electoral porque no se considera un medio de propaganda sino de información. ■